

La Paix au cœur de la Rencontre Solidaire des LSR d'Occitanie

Les 24 et 25 Mai 2023, 230 adhérents ont été bien accueillis au village vacances CCAS du Cap d'Agde, au bord de la grande bleue, pour 2 jours de Rencontre Solidaire sur le thème de la Paix ! **1^{er} jour**, voyage dans le temps avec des visites guidées réparties par LSR : Musée de l'Ephèbe et ses richesses archéologiques du pays agathois de plus de 2000ans, l'Oppidum d'Ensérune, carrefour des civilisations et son musée avec des vestiges antiques des différentes occupations, Capestang et sa collégiale du Moyen-âge, Pézenas cité de Molière et de Bobby Lapointe, et la découverte du centre historique d'Agde.

Guerre et Paix vont souvent ensemble : à propos de la guerre civile d'Espagne et de la Retirada



en 1939, Georges Chaluleau, au cours d'une balade littéraire près de la mer et des pierres volcaniques, a évoqué ce « Camp oublié des espagnoles à Couiza Montazels » en lisant des passages de son livre où 600 femmes et

enfants qui avaient traversé les Pyrénées, ont été enfermées dans une chapellerie, sur le sol, pendant 1 an, alors qu'elles pensaient que la France était une terre d'accueil et de paix !



Puis le spectacle de Jean-Pierre LAURANT et son orgue de Barberie, avec des chansons sur le thème de « La LIBERTE » : Mouloudji, Brel, Brassens, Reggiani, Moustaki. et ses propres compositions. Il était accompagné par Jean-Sébastien BRESSY pianiste, auteur, compositeur de très grand talent.



2^{ème} jour : conférence et débat sur « La PAIX » avec Martial Passi secrétaire national du

« Mouvement de la paix ». L'actualité en Europe et dans le monde où on recense 56 conflits mérite de



souligner les missions et les priorités contre les guerres, pour la justice sociale et le vivre en paix partout. L'histoire et les différentes facettes des actions du



mouvement pour la Paix nous ont été éclairées et ont donné envie d'être engagés pour la Paix.

Avant l'apéro, petits conseils de santé avec l'intervention de la diététicienne Laure Hirtz, proposée par la MACIF. De l'eau et des fibres !



L'après-midi, pas de sieste ! Bruno PERREN guitariste, accompagné par Antoine OÑA,



contrebassiste de grand talent, chante les deux compères : Georges BRASSENS et Bobby LAPOINTE. On a pu entendre, entre autres, la célèbre chanson de Brassens « Mourir pour des idées, d'accord mais de mort lente" et plein de calembours et



jeux de mots de Bobby Lapointe, avec « Ta Katie t'a quitté » où Bruno Perren a montré que sa langue ne fourchait pas! Lapointe est né à Pézenas, ville aussi du passage de Molière, ville très proche d'Agde qu'une LSR est allée visiter la veille.

La solidarité a été jouée à fond, avec la vente importante de billets de soutien à la rencontre, avec la subvention de l'ANCV, avec les lots de nos partenaires du Tourisme Social en séjours divers, avec les lots apportés par les LSR d'Occitanie, avec la MACIF, avec les différents intervenants notamment le « Mouvement de la paix », avec tous les bénévoles qui se sont fortement impliqués pour que cette rencontre soit agréable et réussie ! Le tirage de la tombola a terminé cette rencontre très solidaire !



Maintenant, comme nous a dit Martial Passi en fin de conférence, « je vous fiche la paix » !

Lucette